

Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss beschließt dem Rat die Verabschiedung der vorgelegten Resolution zur Gemeindefinanzierung zu empfehlen.

Der Resolutionstext wurde wie folgt umgestellt:

*„Der Rat der Gemeinde Swisttal beschließt, dass eine dauerhafte Erhöhung der Pauschalen der Kommunen im Gemeindefinanzierungsgesetz als Verbesserung der Gemeindefinanzierung durch das Land erfolgen soll. Die mittlerweile ausufernde Förderprogrammssystematik soll im Zuge dessen zugunsten der Pauschalen reduziert werden“*

Die Begründung wurde nicht geändert.